

CURRICULUM VITAE

Nombre (s): Miriam	Apellido paterno: Lara	Apellido materno: Jiménez
------------------------------	----------------------------------	-------------------------------------

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)
Maestría en Derecho Penal y Criminología, (2013-2016); Cedula profesional: 13693153.
Licenciatura en Derecho; (2008-2012); Cédula profesional: 9945104

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)
Juez Municipal de Xicohtzinco, Tlaxcala.
Asesor Jurídico del Secretario del Ayuntamiento, de Xicohtzinco, Tlaxcala.
Encargada del Albergue de Migrantes Acompañados, Santa Cruz, Tlaxcala
Secretaria técnica, en la Presidencia Municipal de Papalotla de Xicohtencatl.
Asesor de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros. (Prácticas profesionales)
Representante Propietaria, ante el Consejo Distrital Electoral.
Abogado Litigante en el Despacho Jurídico del "Altiplano", a cargo del Abg. Alberto Coronel González.
Auxiliar de diligenciaría, en el Juzgado Civil y Familiar del Distrito de Zaragoza, Juzgado Segundo Civil del Distrito de Hidalgo, Juzgado Tercero Penal de Guridi y Alcocer, y Juzgado Familiar del Distrito de Hidalgo, a cargo de la Abg. María Malintzi Molina Sánchez.

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).
Licenciatura en Derecho - Materia: Derecho Electoral Cursé la materia de Derecho Electoral en la licenciatura en Derecho, donde adquirí conocimientos sobre el sistema electoral mexicano, la organización de elecciones, los derechos políticos y la regulación de partidos y campañas, desarrollando una comprensión integral de los procesos democráticos.
Curso denominado "El fuero político en México y su jurisprudencia" Impartido por la SCJN. La capacitación fue muy enriquecedora. Se abordó cómo el fuero es un instrumento legal que confiere inmunidad procesal a determinados actores políticos, concebido para evitar abusos entre esferas de poder.
Curso denominado "Jurisprudencia y Tecnología" Impartido por el Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla A.C. En este curso se analizó cómo la tecnología ha impactado en el tema jurídico, como la jurisprudencia y cómo los profesionales del derecho pueden utilizar las herramientas tecnológicas para mejorar la justicia y la igualdad de acceso a la justicia. La creación de jurisprudencia en línea y la utilización de herramientas

<p>digitales para la investigación y el análisis jurídico a sido una herramienta para el jurista mexicano.</p>
<p>Ponencia sobre "Candidaturas Independientes en México" Impartida por el Instituto Federal Electoral. Es importante destacar que las candidaturas independientes han sido una opción valiosa en la política mexicana, ya que permiten a los ciudadanos participar en la política sin estar afiliados a un partido político. Sin embargo, también enfrentan retos significativos, como el acceso limitado a recursos económicos y la falta de estructura política</p>
<p>Representante Suplente ante el Consejo" Distrital Electoral VII Expedido por la Presidencia del Comité Directivo Estatal de Tlaxcala Actuar en lugar del representante propietario cuando este no puede asistir o ejercer su cargo. La función principal es garantizar la representación del partido político ante el Consejo Distrital Electoral</p>
<p>Capacitación Político. Electoral "Avanzamos Juntos" Impartida por la consultoría habla en público exitosamente. Capacitación que se centró en temas relacionados con la política y el proceso electoral en México. Se estudio cómo funcionan las elecciones en México, incluyendo la organización, la votación y el escrutinio. Se exploró en el papel de los partidos políticos y las candidaturas independientes en el proceso electoral.</p>
<p>Seminario "Autoridades Municipales Electas" Impartida por INAFED, FENAMM, INAP e ICMA. Se estudio específicamente las figuras claves en la Administración Pública Local.</p>
<p>Curso-Taller "Procedimiento de inspección, Procedimiento Administrativo Sancionador" Impartido por la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de Tlaxcala. Se analiza el proceso que se sigue para investigar y sancionar posibles infracciones a la ley o a las normas administrativas. Este proceso se rige por principios como la legalidad, la tipicidad, la irretroactividad, la proporcionalidad y la responsabilidad</p>
<p>Conferencia sobre "Acceso a la justicia en México " Impartida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación Esta conferencia se centró en analizar los desafíos y oportunidades para garantizar el acceso a la justicia para todos los ciudadanos en México y los desafíos que enfrentan los ciudadanos para acceder a la justicia, como la falta de recursos económicos, la falta de acceso a la información y la corrupción.</p>
<p>Seminario "Mujeres y Poder" Impartido por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación En este seminario se analiza la evolución de la participación política de las mujeres en México, desde la lucha por el sufragio femenino hasta la actualidad. Así mismo se discutido la Ley de Cuotas, que establece un mínimo de participación de mujeres en las candidaturas y en los órganos de dirección de los partidos políticos. Así como los desafíos y obstáculos que enfrentan las mujeres para</p>

acceder y ejercer el poder en la política, como la discriminación, la violencia política y la falta de financiamiento.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria Pública para ocupar el cargo de Magistrada o Magistrado de órgano jurisdiccional local en materia electoral.

MIRIAM LARA JIMENEZ:

